
Der Senator für Inneres 

Geschäftsstelle der Deputation für Inneres 

TOP 1 Genehmigung der Tagesordnung Beschluss:

Die Städtische Deputation für Inneres stimmt der Tagesordnung zu. 

TOP 2 Genehmigung von Protokollen Beschluss: 

Folgendes Protokoll wurde genehmigt. 

2.1 Niederschrift städtisch vom 18.01.2016

TOP 3 Bericht der Verwaltung 

3.1 Stadtamt 

zusammengefasst mit TOP 4

TOP 4 Gründung Ordnungsamt Aufruf der Doppelvorlage für die staatliche und städtische Deputation für Inneres 

(Vorlage 19/116 zu TOP 4  der städischen und 10.1 der staatlichen Deputation für Inneres) "Verlagerung 

von Aufgaben aus dem Stadtamt auf den Senator für WAUH sowie Gründung eines Ordnungsamtes". 

Bericht:

Staatsrat Ehmke führt aus, dass die Neustrukturierung des Stadtamtes in kleinere und flexiblere Einheiten 

eine verbesserte Steuerungsfähigkeit mit dem Ziel einer möglichst hohen Wirksamkeit für die Bürgerinnen 

und Bürger der Stadt Bremen ermöglichen soll. Zu diesem Zweck soll die dargelegte Aufgabenverlagerung 

auf den Senator für Wirtschaft, Arbeit und Häfen sowie die Gründung eines Ordnungsamtes zum 

01.04.2017 vorgenommen werden. Das Ordnungsamt wird Ortspolizeibehörde für die Stadtgemeinde 

Bremen.

 

Beschluss:

Die städtische Deputation für Inneres beschließt entsprechend des Beschlussvorschlags der schriftlichen 

Vorlage mit den Stimmen der Koalition gegen die Stimmen der Opposition bei Enthaltung des Deputierten 

Wesemann.

TOP 5 Sportstätten und -Einrichtungen 

für den Dienstsport bei der 

Feuerwehr; Spezifisch: 

Trainingsmöglichkeiten und 

Entwicklung für Sporttaucher 

Bericht: 

Der Leiter der BF, Herr Knorr, erörtert, dass die Nutzung von Sporthallen für die Unterbringung von 

Flüchtlingen keine oder nur minimale Auswirkungen auf den Dienstsport bei der Feuerwehr hatte. Im 

Bereich der Nutzung der Sporthalle der JVA für den Dienstsport der Feuerwache 5 gibt es derzeit leichte 

Einschränkungen aufgrund von kurzfristigem Eigenbedarf der JVA, hier muss die Entwicklung abgewartet 

werden. Die Tauchtätigkeiten können im Unibad fortgesetzt werden. 

Beschluss: 

Die städtische Deputation für Inneres nimmt den mündlichen Bericht  zur Kenntnis. 

TOP 6 Feuerwehr wertschätzen - 

Feuerwehrleute angemessen 

ausrüsten - Antrag der Fraktion 

der CDU vom 8. Dezember 2016 

(Drucksache 19/424 S)

Bericht:

Der Leiter der BF, Herr Knorr, berichtet, dass die derzeitige - seit 15 Jahren getragene - PSA habe sich bei 

100.000en von Trageereignissen grundsätzlich bewährt. Aus Gründen der Sicherheit ist keine Veränderung 

zwingend erforderlich. Um die Hygienestandards weiter zu erhöhen, erarbeitet aktuell eine Arbeitsgruppe 

konkrete Lösungsvorschläge. Das Ergebnis soll bis Ende 2017 vorliegen.

Hinzuweisen ist auf den zur Umsetzung erforderlichen Mittelbedarf.

Beschluss: 

Die städtische Deputation für Inneres nimmt den mündlichen Bericht  zur Kenntnis und bittet um 

Berichterstattung, sobald das Konzept vorliegt.

TOP 7 Verschiedenes ./.

TOP 2 städtisch  

NIEDERSCHRIFT 

der städtischen Deputation für Inneres

am Donnerstag, den 2. März 20167
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